

〈児童数〉
男子 154名
女子 154名
計 308名



あゆみ

第114号
2023年6月20日
豊橋市立八町小学校
PTA編集委員会



Pay it forward!

PTA会長 鈴木 誉也

日頃はPTA活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

先生方、保護者の皆様、地域の皆様に支えられ、八町小学校は本年度一五〇周年を迎えます。この歴史と伝統のある八町小学校では、四年目を迎えるイマージョン教育に加え、今年度よりコミュニケーション・スクールが開始されます。今後、学校、地域、保護者とのつながりが深まり、多様性に富んだ小学校に係わる全ての人の豊かな成長につながり、未来を豊かにしてくれると信じています。

コロナの五類移行によりさまざまな行事が再開される年となり、地域の皆様、保護者の皆様にはさまざまな場面でご協力をお願いすることも増えるかと思いますが、子どもたちの笑顔に繋がる活動を進めてまいりますので、本年も引き続きお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

PTA活動のすばらしさ

校長 山本 武志

PTA会員の皆様方には日頃から八町小学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。「八町まつり」をはじめとしたさまざまなPTA活動は、準備や運営は大変かと思いますが、活動を楽しみ子どもたちの溢れんばかりの笑顔が、そのすばらしさを物語っています。

PTAは、戦後、日本の民主教育を推進するために立ち上げられた国内最大の社会教育団体です。本来は、会員相互の交流や研修、児童の健全育成への寄与が目的です。しかしながら、戦後、すなわちPTAが創立されて七十年以上がたった今、行事の手伝いのみと誤解されたり、役員の大変さも重なりたりし、その本来の趣旨が薄れてしまったと言われています。

私たち大人もPTA活動をとおして親睦を深め、学び合い、子どもたちと共に活動を楽しむこと。これこそがPTA活動本来の姿であると信じています。大切なPTA活動へのますますのご参加、ご協力をお願いいたします。



青空フェスティバル

5月21日(日)



ホール・ニュー・HATCHO 5.6年



力を合わせて 1.2年



まわって!とんで! HATCHO 旋風! 3.4年



ファイト de ファイト



転がせ大玉
八町令和の大決戦150



ご声援ありがとうございました!

